

## **Tiraditos**

## **ESTRUCTURA VS. DINERO EN MORELOS**

En Morelos las bases morenistas hicieron gala de su estructura el fin de semana pasado, y sino me cree basta con observar las votaciones que ponen al grupo de Rabindranath Salazar, recientemente llegado a oficinas de la Presidencia, por encima de aquellos cercanos al gobernador Cuauhtémoc Blanco. Los resultados son 23 a 16, sin embargo, en el caso de este último grupo diversos testimonios aseguran que, los consejeros Quintín Barrera y Ariadna Barrera han tratado de llevarse a los consejeros que simpatizan con Salazar Solorio, el problema es que éstos se mantienen leales a pesar de los ofrecimientos de prebendas, pero quién podría culparlos cuando al mandatario local se le conoce por no respetar los acuerdos que celebra, incluso aquellos con quienes lo encumbraron al poder, como el dirigente de Encuentro Solidario (PES), Hugo Eric Flores. Ante ello, tampoco escapa de panorama el arribo del oaxaqueño, Jonathan Mejía, quien tendría la misma tarea que el par antes mencionado, pero como operador del hermano del exfutbolista, Ulises Bravo.

## Llega Hazael Ruiz a dirigir penales federales

El presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, nombró a Hazael Ruiz Ortega como titular del Órgano Administrativo Desconcentrado Prevención y Readaptación Social (OADPRS), adscrito a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC).

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, dio posesión del cargo al nuevo comisionado OADPRS, quien sustituye a José Ángel Ávila Pérez, quien estará a cargo de otra encomienda dentro de la administración del Gobierno de México.

## Sigue recorrido en Edomex

La que no ceja en sus afanes rumbo a la gubernatura del Estado de México, elección que se llevará a cabo en 2023, es la diputada federal priista, Laura Barrera Fortoul, pues ha recorrido varios municipios entre éstos el de Ayapango, Tenango del Aire, Chiautla, Temamatla, Tepetlaoxtoc, Tlalmanalco, Temascaltepec, Valle de Bravo, Tepotzotlán y Temascalapa, para escuchar a los mexiquenses. El sector empresarial también es parte de su agenda al igual que la conectividad en el estado y en días recientes sostuvo una reunión con directivos y personal de la empresa Transmasivo, que brinda servicio de transporte con la Terminal Ciudad Azteca de la Línea B del Metro y los municipios de Ecatepec y Tecámac.